

666785
Escritores

Hace poco estuve en la Biblioteca Nacional; necesitaba un poema de Alfonso Alcalde. Mientras esperaba mi turno me puse a pensar en la cantidad de escritores que iluminan las bibliotecas de las universidades, de los institutos culturales, de las escuelas básicas. Pensé en los intelectuales que fabrican las herramientas con que estudian nuestros hijos, pensé en su situación, sin previsión, sin ayuda de ninguna especie, defendiendo con orgullo su oficio a pesar de que no se los considera trabajadores. Pude ver la desgracia de su rencor, la miseria en que terminan sus días.

PALABRA DE LECTOR

dades de Chile y el mundo, me dije, pero eso tampoco lo sabía casi nadie en ese lugar.

Bernardo Chandía Fica
SANTIAGO

¿Y los trolebuses?

Hace un tiempo, cuando nos ahogábamos en la constante contaminación del aire de la Región Metropolitana, salió a la palestra un diputado del PPD y empezó su lucha para que se instalaran trolebuses en Santiago.

La sobería de la biblioteca puso el libro en mis manos, quizás sin saber que su autor se había suicidado por no entender cómo es que no tenía para un bono nivel tres. Alfonso Alcalde, estudiado en las universi-

madas por el sur, como un primer paso del programa. En Valparaíso hay trolebuses desde hace muchos años, y dan un buen servicio al público, por lo que incluso se pensó en traer a Santiago la empresa que los maneja en el puerto.

Fuera de esto, muchos funcionarios de gobierno viajaron a los países donde funcionan en forma regular y no contaminan en nada, no emeten ruido, son grandes y cómodos y seguros. Pero todo quedó en viajes y gastos y solución ninguna.

Hoy estamos hasta el cogote de buses en malas condiciones, llenos de humo, ruido, velocidades infernales que todos los días matan o lesionan a la gente que confiada-

mente los tópicos que ocupan.

¿Hubo acaso alguna presión, que ese diputado y otros se silenciaron? ¿Es más bonito el dinero que la salud de todos? Gran interrogante, difícil de decidir en las urnas este año electoral.

Las autoridades del Ministerio de Transporte y el gobierno nada positivo hacen que palpe el chileño, que sospecha y enferma en este ambiente que nos obligan a respirar. Cuando la primera obligación constitucional del gobierno y sus autoridades es cuidar la salud del pueblo, que los eligió para eso.

Arturo Herrios Pérez
SANTIAGO

La Nación, Miércoles 12 de Mayo de 1993

Escritores [artículo] Bernardo Chandía Fica.

Libros y documentos

AUTORÍA

Chandía Fica, Bernardo, 1965-2001

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores [artículo] Bernardo Chandía Fica.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa